

## SUMMARY

# HUBUNGAN INKONTINENSIA URIN TERHADAP TINGKAT DEPRESI PADA USIA LANJUT DI PANTI WERDHA WISMA MULIA JAKARTA BARAT

Created by LIANA

**Subject** : TINGKAT DEPRESI PADA USIA LANJUT

**Subject Alt** : TINGKAT DEPRESI PADA USIA LANJUT

**Keyword** : tingkat depresi; usia lanjut;

### Description :

Latar Belakang : Inkontinensia urin merupakan pengeluaran urin secara tidak disadari. Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh Nursalam, Dira, dan Haryanto tahun 2005 di Rumah Usiawan Panti Werdha Magentan, lansia yang menghuni panti berjumlah 58 orang terdapat didalamnya 30 orang yang mengalami inkontinensia urin. Inkontinensia pada lansia bisa menyebabkan depresi. Depresi merupakan salah satu bentuk gangguan kejiwaan pada alam perasaan, yang ditandai dengan kemurungan, kelesuan, ketiadaan gairah hidup, perasaan tidak berguna, putus asa dan lain sebagainya. Depresi dibagi dalam tiga tingkatan yaitu depresi ringan, depresi sedang, dan depresi berat. Terdapat sekitar 50-75% penghuni perawatan jangka panjang memiliki gejala depresi ringan sampai sedang.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa Hubungan Inkontinensia Urin dengan Tingkat Depresi pada Usia Lanjut di Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat.

Metode Penelitian : Metode yang digunakan adalah Cross Sectional Korelasional. Sampel yang digunakan adalah usia lanjut di Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat sebanyak 60 responden dengan teknik total sampling. Uji statistik yang digunakan adalah uji chi-square.

Hasil Penelitian : Responden yang tidak mengalami inkontinensia urin (53.3%), inkontinensia urin tipe kombinasi (75.0%), depresi ringan (66.7%). Hasil uji statistik menunjukkan hubungan antara inkontinensia urin dan tingkat depresi pada usia lanjut ( $p < 0.05$ ).

Kesimpulan : Perawat harus mampu memberikan intervensi untuk mengatasi permasalahan inkontinensia urin dan depresi yang terjadi pada usia lanjut.

**Date Create** : 24/04/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201233109

**Collection** : 201233109

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor